

Panorama de la cyclo logistique en France

11 OCTOBRE 2023



L'ADEME a publié dans un rapport complet l'état des lieux, les enjeux et les recommandations pour la filière cyclologistique, organisation et réalisation du transport de marchandises ou de biens pour le compte d'autrui, réalisées en cycle (vélo).

Aujourd'hui, on compte environ 200 entreprises de cyclo logistique référencées partout en France métropolitaine, cela équivaut à 74 villes (hors activité courrier de La Poste et plateforme d'intermédiation de livraison de repas). Le vélo-cargo fait office de nouvelle solution dite « mobilité douce », au moins deux fois moins émetteur de polluants que le véhicule utilitaire léger par kilomètre parcouru et à charge égale.

[Consulter le rapport](#)